

Pressemitteilung vom 05.05.2023

Haus Lindenhof: Müllsammelaktion mit Oberbürgermeister Arnold

Eine Gruppe des Förder- und Betreuungsbereichs der Stiftung Haus Lindenhof engagiert sich seit einiger Zeit in dem Müllpatenprogramm der Kampagne „Sauberen Ostalb“. Gemeinsam mit den Betreuern sammeln die Menschen mit schweren und schwersten Behinderungen regelmäßig wilden Müll. Im Rahmen dieser Kampagne fand am Mittwoch, 3. Mai nun eine gemeinsame Müllsammelaktion mit Gmünds Oberbürgermeister Richard Arnold statt.

Nach kurzer Begrüßung wurde die gesamte Gruppe mit Handschuhen, Warnwesten und Müllsäcken ausgestattet und startete anschließend mit ihrer einstündigen Tour. Die fleißigen Helfer sammelten eine Vielzahl an Zigarettenkippen, weggeworfenen Verpackungen und Glasflaschen. Währenddessen informierte Frau Fiebig, Dozentin für die Kampagne „Saubere Ostalb“, über die Gefahren und Folgen von wildem Müll für unsere Umwelt: so verunreinigt beispielsweise ein Zigarettenstummel 40 Liter Grundwasser. Grund genug für die Gruppe, um auch in Zukunft weiterhin den wilden Müll in der Umgebung aufzusammeln.